

do rechazó una propuesta de control de poblaciones de perros asilvestrados en zonas rurales. La muerte de personas, animales domésticos y la extinción irreversible de fauna nativa quedan sin solución. Frases cliché de una diputada frenteamplista fueron la tónica. Las jaurías de perros matan pudúes, huemules, zorros y aves nativas. Los perros también mueren en las zonas rurales y su bienestar animal se transforma en una larga agonía. El gobierno autodenominado ecologista una vez mas decepciona.

Cristián Bonacic

Facultad de Agronomía y Sistemas Naturales, P. U. Católica de Chile

Asilvestrados II

Señor Director:

Celebran los animalistas y se lamentan los ganaderos y conservacionistas. La cámara de diputa-